
Протокол №3
заседания  родительского комитета 

филиала МБОУ СОШ №5 г.Алагира в с.Бирагзанг

Дата проведения: 28 декабря 2021 года
Присутствовали:  зав.филиала –А.А.Каргинова
                                   зам.зав.филиала по УВР И.Г.Ботоева
                                   учителя-16 человек
                                  члены родительского комитета- 11 человек

Повестка дня:

1. Итоги успеваемости за 2 четверть и 1 полугодие. 
2.Участие РК в борьбе за повышение успеваемости, качества знаний и дисциплины в 
классах.
3. Организация питания в школе (проведение рейда по проверке школьной столовой).
4.Профилактика правонарушений детей и подростков.

Ход собрания

1. Зам..зав.филиала по УВР И.Г.Ботоева довела до сведения итоги I полугодия (учёба, 
пропуски).
Было отмечено, что на начало учебного года  в школе обучались 91 человек. Прибыло  3 
ученика – Зангиева Мадина в 5 класс, Хадарцева Алина в 9 класс из СОШ № 42, 
Нурудинова Эмилия из СОШ № 1571 г.Москвы. Таким образом,  на период окончания 1 
полугодия в школе обучается 94 ученика.  В школе -11 классов.
Школа обеспечивает доступность и бесплатность начального общего, основного общего и 
среднего   общего образования. Школа предоставляет очную форму обучения..
Численность  обучающихся по ступеням  образования составила:
1 ступень –41 ученика
2 ступень –40  уч-ся
3 ступень –13 уч-ся

Результаты учебной работы

1 полугодие  2021 – 2022 учебного года приведены  в таблице № 1
                                                                                                                                          Таблица

№1
1 полугодие

Класс %  качества СОУ %
1 безоценочная система безоценочная система
2 64 54
3 44 48
4 66 55
5 33 45
6 56 56
7 50 50



8 50 50
9 33 45
10 38 47
11 60 53

Обученность по школе в 1 полугодии составила – 50 %, качество знаний -50, что меньше 
чем по итогам прошлого года за аналогичный период.
Качественная успеваемость по школе по результатам второй четверти составляет  53 %.

По приведенным  выше цифрам видно, что в  5,9,10 классах    уровень качества знаний
средний.  Дело в  том,  что   конечные результаты деятельности  учителя  –  это  плод его
труда,  качество которого обусловлено его профессионализмом.  Профессионал может и
должен  научить  ребенка   своему  предмету.  В  выше  приведенном  списке  за  каждым
учеником стоит конкретный учитель.

По итогам первого полугодия в школе 1 отличник. 

Хорошистов в школе по итогам первого полугодия 37 ученика.

Показатели качества обучения и отличной успеваемости учащихся могли бы быть 
намного выше, так как по итогам второй четверти в школе несколько  учеников имеет 
всего одну оценку «3».  Необходимо учителям и классным руководителям быть  
внимательнее к учащимся, а так же улучшить недостаточную работу по обеспечению 
высокого качества обучения учащихся.

Подводя итоги 1 полугодия  за 2021 – 2022 учебный год можно сделать вывод:
В  работе  коллектива  учителей  и  учащихся  отмечается  незначительное  повышение

качества знаний в сравнении с прошлым годом.

-классными  руководителями  и  специалистами  школы  частично  ведется  работа,

направленная на устранение перегрузок учащихся и оздоровление молодого поколения.

 
 Причинами стабильности успеваемости  являлись: 

• -усиление контроля за  успеваемостью обучающихся со стороны администрации,

владение оценкой образовательных достижений (диагностика ЗУН) обучающихся;

• - индивидуальная работа со слабоуспевающими обучающимися на основе анализа

их ошибок;

• -совместная  работа  учителей-предметников,  классных  руководителей  по

отслеживанию посещаемости обучающимися учебных занятий.  

Сравнительный анализ  пропусков  уроков  показывает,  что  в  сравнении с  1  четвертью
2021-2022 учебного года наметилась тенденции снижения общего числа пропущенных
уроков, числа пропущенных уроков в расчете на одного ученика. Однако увеличилось
число  пропусков  по  болезни,  в  основном  это  простудные  заболевия:  ОРВИ,  ОРЗ,
бронхиты.  Большое  количество пропусков  уроков  по уважительным причинам,  т. к.  в
учебное  время  проводятся  соревнования,  конкурсы,  олимпиады.  Родители  пишут
заявления по семейным обстоятельствам.



Работа с одаренными детьми по итогам 1 полугодия значительно выше по сравнению с 

прошлым годом. Если в прошлом учебном году число победителей и призеров на 

школьном этапе Всероссийской олимпиады  школьников было 23, то в этом году их было 

29-, а на муниципальном этапе было 3 победителя , то в этом году  муниципальный этап 

пришелся на время карантинных мер и частых заболеваний учащихся , в связи с чем наши 

учащиеся не смогли принять участие в муниципальном этапе олимпиады. . 

Было  отмечено  также,  что  все  обучающиеся  11  класса  получили «зачет»  на  итоговом

сочинении как допуск к государственной итоговой аттестации .

Выступила:зав.филиала А.А.Каргинова.

Она  отметила,  что  результаты  успеваемости  первого  полугодия  следует  признать

удовлетворительными. Но вместе с тем

-  учителям-предметникам,  классным  руководителям  обратить  внимание  на  работу  с
учащимися, имеющими 1 тройку 

.
Поступило предложение от Агнаевой Жанны  усилить контроль со стороны родителей за
посещаемостью и выполнением домашних заданий.
Результат открытого голосования: единогласно.

Решение:
1. Усилить контроль со стороны родителей за посещаемостью и выполнением домашних
заданий.
2.Всем учителям продумать целенаправленную работу с одаренными детьми.
3.Администрацию  школы  усилить  контроль  за  качеством  преподавания  учебных
дисциплин.
4. Классным  руководителям  2-11  классов   тесно  взаимодействовать  с  учителями-
предметниками  и  родителями  учащихся  с  целью  повышения  успеваемости   (особое
внимание  обращать  на  работу  с  учащимися,  имеющими  одну  «3»,  одну  «4»  и
неуспевающими учащимися).
5. Администрации школы  систематически контролировать  проведение индивидуальных
занятий  с    неуспевающими  учащимися   и  учащимися,  имеющими  низкую  учебную
мотивацию.
3..По третьему вопросу выступила заместитель  заведующего  филиала по УВР Ботоева
И.Г., ответственная за организацию питания в школе и члены комиссии  по контролю за
питанием учащихся Кучиева Л.П. и Дзотов М.
В  своем  выступлении  они  отметили,  что  в  школе  разработан  пакет  нормативных
документов: издан приказ об организации питания.
В приказе ответственным за организацию питания от администрации назначена Ботоева 
И.Г..; определен состав бракеражной комиссии; определены обязанности классных 
руководителей .
Питание учащихся осуществляется во время 3-ей перемены. За каждым классом 
закреплены столы. В школе составлен график дежурства классов и учителей по школе, в 
том числе по столовой. В школе организовано дежурство по столовой учащихся школы, 



которые помогают организовать раздачу блюд. Раздача блюд начинается за 5 – 7 минут до
звонка на перемену. Все классы приходят в столовую организованно, в сопровождении 
учителя.

Горячим питанием охвачено 100% учащихся начальной школы и дети из 
малообеспеченных семей –всего горячий обед получают 65 человек.
Столовая школы оснащена необходимым производственным оборудованием и посудой. В 
обеденном зале, рассчитанном на 70 человек уютно и чисто. Санитарное состояние 
соответствует санитарным нормам. Документация в порядке. В столовой имеется стенд, 
где каждый участник образовательного процесса может найти информацию о составе 
бракеражной комиссии, ежедневном меню, плакаты о правильном питании и правилах 
поведения за столом. Ежедневно ведется бракеражный журнал. Медицинские  книжки 
повара других работников пищеблока  соответствуют требованиям нормативных 
документов.

Выводы:
 Отмечается положительная работа школы по организации питания.
 Отмечается положительная работа сотрудников пищеблока по соблюдению 

санитарно – гигиенических условий.

Предложения:
 Классным руководителям уделять больше внимания на организацию питанию 

обучающихся.
 Классным руководителям провести тематические классные часы по вопросам 

рационального питания.

4.По  четвертому  вопросу  слушали  начальника  ПДН  Габуеву  Лауру  Тамерлановну,
которая рассказала о состоянии детской и подростковой преступности, об основных типах
правонарушений детей и подростков, возможных последствиях данных правонарушений.
Так  же  Лаура  Тамерлановна  затронула  вопрос  о  вреде  для  детей  употребления
алкогольных  напитков,  курения  наркотических  смесей.  Она  рекомендовала  родителям
иметь  тесный  контакт  со  своими  детьми,  знать  круг  их  общения,  участвовать  в
организации свободного времени детей.
     Лаура Тамерлановна осветила также вопрос соблюдения правил дорожного движения.
Она сказала,  что сложности дорожной обстановки в сочетании с неподготовленностью
многих водителей способны привести к созданию аварийной ситуации. Она призвала всех
участников  дорожного  движения  соблюдать  ПДД,  предвидеть  ошибки  пешеходов  и
других водителей, чтобы избежать страшных последствий ДТП. Особое внимание Лаура
Тамерлановна обратила на переход дороги в положенном месте,  использование ремней
безопасности и детских автокресел, что позволит сохранить жизнь детям в случае ДТП.

Постановили:
1. Соблюдать правила безопасности и рационального поведения человека в природе.
2. Принять к сведению информацию начальника  ПДН Габуевой Л.Т. изучить круг

общения своих детей, участвовать в организации их свободного времени.
3. Соблюдать  правила  дорожного  движения,  использовать  ремни  безопасности  и

детские автокресла для того, чтобы избежать ДТП и сохранить жизнь детей.

Председатель собрания                                                              М.Дзотов.
Секретарь собрания                                                                    Ф.М.Тигиева


